

2024-05-20

Zurishaday Hernández reta a Evelyn Parra a un debate público: 'Que la gente vea quién tiene las mejores ideas'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://misionpolitica.com/2024/05/20/2epe923oe3eeo3o3/>

Zurishaday Hernández, candidata por Movimiento Ciudadano (MC) por la alcaldía Venustiano Carranza, exigió a la candidata por Morena, Evelyn Parra que de la cara a las y los vecinos de la demarcación, ante el abandono al que se han tenido que enfrentar los vecinos en materia de seguridad, servicios públicos y en abastecimiento de agua.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) detalló que la candidata Evelyn Parra no está obligada a participar en el debate con el resto de aspirantes a la alcaldía Venustiano Carranza; sin embargo, la candidata por MC motivó a Parra a participar con el fin de que los habitantes de la demarcación tengan mayor información sobre los candidatos al momento de ejercer su voto el próximo domingo 2 de junio.

"Estoy aquí, con ustedes, no solo como candidata, sino como una vecina más y, desde aquí, reitero mi compromiso por el bienestar y el progreso de Venustiano Carranza. Me dirijo a ti, Evelyn Parra, es hora de dejar de lado los discursos vacíos y dar la cara a nuestros vecinos; es hora de un debate entre nosotras, un debate donde expongamos nuestras ideas, donde presentemos nuestras soluciones y donde demostremos quién tiene la mejor visión para nuestra alcaldía, en un debate público, abierto y transparente, en el que los habitantes de Venustiano Carranza puedan escuchar claramente nuestras propuestas y tomar una decisión informada", informó la candidato por MC.

La candidata por MC aprovechó el momento para realizar un recuento de las supuestas deficiencias que ha tenido la administración anterior, por lo que hizo una comparación de sus propuestas con las de Parra, quien busca la reelección.

"Promoveré la creación de comités vecinales de seguridad, donde cada uno de ustedes tenga voz y voto en las decisiones sobre este rubro", indicó.

En materia de infraestructura, Zurishaday refirió que llevará a cabo un programa de rehabilitación de calles y avenidas, con la finalidad de mitigar los baches y las calles oscuras y peligrosas.

Aunado a lo anterior, en cuanto al problema hídrico al que se ha enfrentado la demarcación, la candidata por MC anotó que promoverá una gestión eficiente del agua, con lo que buscará garantizar el suministro constante y de calidad, con la implementación de sistemas de captación de agua pluvial y tratamiento de aguas residuales.

Otras propuestas que enfatizó la candidata fue que ofrecerá becas, apoyos educativos y un proyecto con el que buscará brindarle apoyo a las mujeres, por medio de la implementación de un sistema de cuidados.

Del mismo modo, Hernández estableció que entre sus objetivos se encuentra el fomento a la actividad física, la cultura y el deporte.

"Por eso reitero mi reto a debatir. Que la gente vea quién tiene las mejores ideas y la capacidad de ejecutarlas. Porque Venustiano Carranza merece liderazgo, transparencia y, sobre todo, resultados. ¡Hagamos una alcaldía para todos!, vamos a demostrar que unidos nadie puede detenernos, ni siquiera el grupo de Julio Cesar Moreno. Vamos por una Venustiano Carranza libre, segura y próspera", finalizó la candidata por MC.

(Agencias)